

20 de enero de 2005

LA MADRE PADECÍA DIABETES

Una mujer brasileña da a luz a un bebé de 7,5 kilos en el este del país

EP/AFP

BRASILIA.- Una mujer brasileña dio a luz a un bebé "gigante", de 7,5 kilos, en la ciudad brasileña de Salvador, en el Estado de Bahía, en el este del país, informó hoy el diario 'O Globo'.

El niño nació por cesárea, a pesar de los intentos de los médicos "hasta el último momento" de que el parto fuera natural.

El médico Luiz Serra explicó que tuvieron que Imagen del bebé nacido en el estado de practicar la cesárea porque el bebé **estaba "sentado** Bahía. (Foto: EFE) dentro del útero".

En estos momentos, el pequeño recibe ciudados especiales, al presentar un cuadro de hipoglucemia, en una unidad de terapia intensiva, donde le inyectan oxígeno y suero con glucemia para equilibrar los niveles adecuados de azúcares en su sangre.

La madre, Francisca Ramos dos Santos de 38 años, padecía de diabetes, que no controló durante el embarazo, y ésta fue la principal causa del excesivo peso del bebé.